



## DA FGR LARGAS A PANISTAS CON DENUNCIA CONTRA ROCHA



A dos meses de que presentaron una denuncia en contra del Gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, y la ex Fiscal local, Sara Bruna Quiñonez, diputados del PAN no han podido acceder a la carpeta de investigación, pese a que en dos ocasiones han acudido físicamente a las instalaciones de la Fiscalía General de la República (FGR) a solicitarlo.

Esta mañana, los diputados Federico Döring y Héctor Saúl Téllez pidieron en las oficinas de la Fiscalía, ubicadas en Santa Fe, acceder a la carpeta de investigación para revisar si ha habido algún avance en ella -la solicitud fue acompañada por el también panista Ernesto Sánchez Rodríguez-, pero personal de la dependencia les informó que tenían que hacerlo en la sede ubicada en la Colonia Doctores.



Téllez acusó prácticas dilatorias por parte de la dependencia dirigida por Alejandro Gertz Manero, ya que hace unos días, solicitaron acceder al expediente en esa sede, pero de ahí los canalizaron a la de Santa Fe.

"Hoy estamos ratificando que después de tres meses de que se presentó nuestra denuncia de carácter penal en contra del Gobernador y la ex Fiscal Sara Bruna, hoy en día no tenemos notificación alguna, no sabemos en qué estado se encuentra nuestra carpeta de investigación que se haya abierto para este caso.

"Y es indispensable conocer cuál es el estatus, hemos estado rebotando de instalación en instalación con información errónea por parte de la Fiscalía, lo cual nos confirma las actividades y acciones dilatorias para conocer de esta carpeta de investigación", dijo.

Los legisladores presentaron una denuncia penal en contra de Rubén Rocha y Sara Bruna Quiñonez luego de que la FGR señaló inconsistencias en la investigación realizada por la Fiscalía de Sinaloa sobre el homicidio del ex rector de la Universidad Autónoma de la entidad, Melesio Cuén.

Téllez subrayó que no han podido saber, por ejemplo, si ya fue solicitada una declaración a Rocha y la ex Fiscal.

"No podemos permitir que en nuestro País siga existiendo la manipulación de escenas del crimen, montajes para tratar de inculpar y crear delitos y lo más importante de todo es que el día de hoy, la delincuencia, el Estado de Derecho y, sobre todo, la inseguridad en el Estado de Sinaloa es palpable, con más de 200 muertes desde la crisis de seguridad que existe en el estado de Sinaloa", sostuvo.

Federico Döring subrayó que luego de que él mismo acusó en el pleno de la Cámara de Diputados que le negaron el acceso a la carpeta de investigación, gracias a los buenos oficios del presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, ahora sí fue atendido por personal de la Fiscalía, quienes volvieron a canalizarlos a la sede de la Colonia Doctores.



"Yo no me imagino el viacrucis para cualquier ciudadano que no viva en la Ciudad que venga a buscar justicia desde otros estados, como es el caso de Sinaloa () Pensemos en la gente de Guerrero que está buscando justicia, en la agente que ve que su Gobernadora está cantando por las noches en vez de cuidar su seguridad", planteó.

Sobre la carpeta de investigación relacionada con su denuncia, dijo que es probable que no les den acceso porque ésta no contiene avance alguno.

Döring afirmó que si el Gobierno federal no resuelve este caso, no tendrá autoridad moral para reclamarle a su par estadounidense información sobre la forma en la que Ismael "El Mayo" Zambada salió de México.

"Si no resuelve este caso, si el Gobierno de la República nos oculta a nosotros la información, no tiene por qué recriminárselo al Gobierno de Estados Unidos. La mejor forma de que el Gobierno de México tenga autoridad moral para exigir transparencia de toda la información al Gobierno de Estados Unidos es que demuestre que aquí, en esta mansión de Gertz, no se solapan los delitos y no se encubre a los morenistas con criterios partidistas", dijo.

[https://www.reforma.com/da-fgr-largas-a-panistas-con-denuncia-contra-rocha/ar2903982?utm\\_source=whatsapp&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=promocion\\_suscriptor](https://www.reforma.com/da-fgr-largas-a-panistas-con-denuncia-contra-rocha/ar2903982?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor)